ASSOCIATION Marion Stéphan devient chargée de mission Une nouvelle recrue rejoint Une nouvelle recrue rejoint la Maison de l'Europe



Marion Stéphan, 32 ans, a obtenu une maîtrise universitaire à Gap.

arion Stéphan, chargée de Vimission programmes européens, vient d'intégrer la Maison de l'Europe. Une permanence est assurée tous les après-midi, de 14h à 18h, du lundi au samedi. « Nous avons

dû nous séparer de notre directrice, Cristina Maillet, en fin d'année dernière pour motif économique. Le conseil d'administration a validé l'embauche d'un temps partiel pour continuer la mission. Cristina Maillet reste cependant impliquée en tant que membre », précise Joseph Abela, le président.

Marion Stéphan, originaire de Crots, est une Européenne dans l'âme. Après une maîtrise métiers de la montagne à l'université de Gap, elle a participé à des programmes Erasmus et Leonardo en Italie et au Canada et a été volontaire internationale en entreprise.

« Je me sens investie dans l'Union européenne et j'ai à cœur de la faire découvrir au grand public. J'ai travaillé sur

des dossiers européens, mis en place des événements, coordonné des formations », précise la jeune femme de 32 ans. Elle va organiser, dans les prochaines semaines, le déménagement de la Maison de l'Europe. En effet, celle-ci intègre la Maison du tourisme, place Jean-Marcellin.

« Le maire de Gap a entendu nos inquiétudes et trouvé une solution pour que la maison de l'Europe ait une visibilité forte, tout en maîtrisant son budget. Grâce à un présentoir de documentations, nous allons toucher beaucoup plus de monde à l'accueil de la Maison du tourisme. Marion sera présente tous les après-midi pour donner des renseignements », conclut le président.

